

PlantaDoce.

Sala de espera

DomusVi salta a la realidad virtual

La compañía está llevando a cabo un proyecto piloto, que activa la reminiscencia y la estimulación cognitiva en las personas mayores mediante el uso de gafas 3D.

PlantaDoce
6 jun 2019 - 05:00



DomusVi se apoya en la tecnología. La compañía está llevando a cabo un proyecto que incluye las gafas 3D con sonido envolvente como tratamiento terapéutico.

El piloto se está desarrollando en treinta centros DomusVi de toda España y de todas las divisiones de servicios que ofrece el grupo.

La aplicación de la realidad virtual crea en el usuario la sensación de estar en otro lugar del mundo y permite visitar diferentes ciudades, así como vivir experiencias sin moverse del sillón. De este modo, los residentes de DomusVi visionan vídeos en 360 grados sobre diferentes temáticas tales como viajes, deporte, arte, cocina, animales o tradiciones.

El material audiovisual está diseñado por un equipo de neuropsicólogos y se va

PlantaDoce.

adaptando a las necesidades de los usuarios. Los participantes hacen un ejercicio de reminiscencia y recuerdan momentos de su pasado, pero también experimentan nuevas sensaciones. **Con esta terapia se consigue la estimulación cognitiva para trabajar la atención y la memoria**, la estimulación de la atención sostenida y provocar, sobre todo en personas con deterioro cognitivo moderado o grave, una respuesta verbal, no verbal y emocional.